

Stadt-Land-Code

Vitako unterstützt Wettbewerb

[23.10.2012] Einer der Unterstützer des Wettbewerbs Stadt-Land-Code ist die Bundes-Arbeitsgemeinschaft der Kommunalen IT-Dienstleister, Vitako.

Die Bundes-Arbeitsgemeinschaft der Kommunalen IT-Dienstleister, Vitako, unterstützt jetzt den Programmierwettbewerb Stadt-Land-Code ([wir berichteten](#)). Vitako-Geschäftsführerin Marianne Wulff: „Wir unterstützen den Wettbewerb gerne und wünschen uns praktikable Anwendungen, die es den Bürgerinnen und Bürgern erlauben, mit Behörden und Politik auf eine ebenso innovative wie entspannte Weise in Kontakt zu treten.“ Laut Vitako können noch bis zum 1. November 2012 Vorschläge für Web-Anwendungen und Smartphone-Apps eingereicht werden, die transparentes Verwaltungshandeln und Bürgerbeteiligung umsetzen. Vier Konzepte erhalten eine finanzielle Starthilfe für die Umsetzung in Höhe von 2.500 Euro. Die Entwickler der besten Ideen werden zu einem zweitägigen Camp nach Berlin eingeladen.

(ve)

Stichwörter: E-Partizipation, E-Demokratie, Wettbewerb, Vitako